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ПОВЕСТКА !НЯ:

l. Организация образовательного процесса: , опыт Антверпенского
университета (докладывает директор по стратегическому развитию
Оборский А.Ю.).

2. Инициативные проекты I_{eHTpa перспективных исследований и разработок
в сфере образования (докладывает директор IJeHTpa перспективных исследований и
разработок в сфере образования Можаева Г.В.).

з. Об экспертных советах, формируемых по каждому направлению подготовки
из руководителей образовательных программ всех уровней образования
(докладывает проректор по р€ввитию образовательных программ Каменева Е.А.,
включено в повестку в соответствии с пунктом 4,3 протокола заседания Ученого
совета от 29,01.2019 NэЗ1).

1. СЛУШАЛИ:

А.Ю. Оборский - об организации образовательного процесса в

университете (презентация прилагается),

Антверпенском

з7 514

г.

Заседание Учебно-методического совета Финансового университета
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ВЫСТУПИЛИ:

Эскиндаров М.д., Полякова д.д,, Новицкая д,д., Ярыгина И.З., Каменева Е.д.,

Розанова Т. П.

РЕШИЛИ:

Принять информацию к сведению.

2. СЛУIIIАЛИ:

Г.В. Можаева - информация об инициативных проектах Щентра перспективных

исследований и разработок в сфере образования (презентация прилагается).

ВЫСТУПИЛИ:

Эскиндаров М.А,, Венде Франк,.Щетлеф, Гончаренко Л.И., Маркина Е.В.

РЕШИЛИ:

2.1. Принять информацию к сведению,

2.2. Рекомендовать учебно-научным департаментам и кафедрам использовать в

образовательном процессе результаты разработок Щентра.

2.3. Руководителям учебно-научных департаментов и заведующим кафедрами

довести до сведения преподавательского состава информаuию о вебинарах,

проводимых I-{eHTpoM перспективных исследований и разработок в офере

образования.

3. СЛУШАЛИ:

Е.А. Каменева - информация о формировании экспертных советов по каждому

направлению подготовки из руководителей образовательных программ всех уровrrей

образования в целях обеспечения преемственности программ различных уровней
подготовки и повышения качества содержания дисциплин (презенташия

прилагается).
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ВЫСТУПИЛИ:

Розина Н.М.

РЕШИЛИ:

,.щеканам факультетов подготовить предложения по механизму функционирования и

персональному составу экспертных советов и представить их проректору по

развитию образовательных программ Каменевой Е.А.

Срок: 20 января 2020 г.

Председатель Е.А. Каменева

Секретарь Е,В. Толочко


